Bonjour à tous,

Nous espérons que vous allez bien en cette période chargée pour tous. Cette lettre concerne juste deux informations déjà présentées que nous souhaitions vous rappeler :

1. RDV à ne pas manquer : mardi 12 décembre 17h30-18h30.

Lors de ce RDV en visio-conférence (lien de connexion en bas du mail), nous vous proposons de vivre la fresque de la pollution plastique, pour pouvoir ensuite devenir animateur de cette fresque auprès de vos élèves.

Précisions sur cette fresque :

Développée par la Fondation TARA Océan, en partenariat avec l'Agence de la Transition écologique et le Ministère de l'Education Nationale et de la Jeunesse, la **fresque de la pollution plastique est un outil interactif** d'introduction aux enjeux de la pollution plastique. Elle répond à plusieurs **objectifs pédagogiques**, les élèves pourront ainsi aborder la **complexité** de la question du plastique et :

- s'exercer à une vision systémique des enjeux environnementaux
- développer leur **esprit critique**
- construire les **bases d'un débat** pour permettre des choix éclairés en tant qu'individus
- s'engager ensuite dans l'action en réalisant leur capacité d'influence sur le monde.

Animée par **tout enseignant ayant suivi un atelier d'appropriation**, la fresque de la pollution plastique s'adresse exclusivement aux élèves, dans un **cadre scolaire**. Elle existe en version « collège » ou « lycée ».

Elle peut être proposée à une classe ou à un groupe d'élèves (éco-délégués, club EDD, ...)

C'est cet atelier que nous vous proposons lors de notre premier RV des référents EDD de l'année ce **mardi 12 décembre à 17h30**.

2. Au cas où cela n'est pas déjà fait, il est encore temps si vous le souhaitez de vous inscrire au prix de l'action éco-déléguée de l'année 2023-2024 http://edd.ac-amiens.fr/313-prix-de-l-action-eco-deleguee-de-l-annee-2023-2024.html

Nous restons à votre disposition pour toute question. L'équipe de la mission académique pour l'EDD